
 

 

議案第１号 

 

平成 24年度事業経過報告 

 

Ⅰ 会議関係 

5 月 16日 正副会長会議 (東京都「ルポール麹町」において、正副会長９人、事務局 

（随行含む）10人出席)) 

議事 

(１) 第 19回定期総会について 

①総会の日程・会場等について 

②総会プログラムについて 

③平成 23年度事業経過報告及び平成 23年度決算報告 

④平成 24年度事業計画及び平成 24年度予算 

⑤役員の改選について 

⑥宣言文について 

⑦総会実施要項(役割分担等)について 

⑧平成 25年度第 20回定期総会の開催地について 

   ⑨全国森林環境税創設のための衆参両院関係議員への直接要望について 

《会議概要》 

     板垣会長あいさつの後、会長(議長)の進行により議事に入り、事務局より議題 

①から⑥まで説明があり、原案のとおり了承された。 

 議題⑦について総会、交流レセプション、役員会の役割を決めた。 

     議題⑧の平成 25年度定期総会開催地は、総会時の役員会で決定することとした。 

 議題⑨については、今後の動きを見て運動方針、要望内容を促進連盟と連携して 

いくことで了承された。 

 

7 月 12日 役員会(理事会) (北海道美瑛町「美瑛町町民センター」において、会長ほ 

か 35人出席) 

議事 第 18回定期総会提出議案について 

 議案第１号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第２号 平成 23年度事業経過報告 

議案第３号 平成 23年度決算報告(会計監査報告) 

議案第４号 平成 24 年度事業計画 

議案第５号 平成 24 年度予算 

議案第６号 役員の改選 

議案第７号 新税の創設を求める意見書について 

・大会宣言について 



 

 

・次期開催地の選定について 

・その他 

《会議概要》 

板垣会長あいさつの後、定期総会提出議案について事務局より説明、第１号から第

７号議案はいずれも原案のとおり提出することで了承された。 

    次に、大会宣言について原案を了承したのに引き続き、次期総会開催地を福島県南

会津町で開催することに決定し閉会した。 

 

7 月 12日 第 19回定期総会 (北海道美瑛町「美瑛町町民センター」において、 

               279人出席)  

議事 

議案第１号 専決処分の承認を求めることについて 

議案第２号 平成 23年度事業経過報告 

議案第３号 平成 23年度決算報告(会計監査報告) 

議案第４号 平成 24年度事業計画 

議案第５号 平成 24年度予算 

議案第６号 新税の創設を求める意見書について 

・大会宣言 

・記念講演 演題 「森をまもり、暮らしを豊かに」 

           講師 北海道大学大学院農学研究院教授 柿 澤 宏 昭 氏 

・次期開催地からのあいさつ 

《会議概要》 

板垣会長から開会のあいさつの後、美瑛町長浜田哲様より歓迎のあいさつを頂戴し、

続いて北海道知事代理副知事高原陽二様、参議院議員小川勝也様、衆議院議員稲津久

様、衆議院議員浅野貴博様、北海道議会森林・林業活性化推進議員連盟会長北海道議

会議員竹内英順様、全国町村議会議長会会長代理宮城県町村議会議長会会長大須賀啓

様、全国森林環境税創設促進連盟会長辻一幸様から祝辞を頂戴し、その後来賓紹介と

祝電を披露した。 

次に、来賓公務のため退席の後、鷹栖町議会議長青野敏様を会長が議長に指名して

議事に入り、専決処分の承認を求めることについて事務局から説明があり、質疑なく

了承された。次に、平成 23 年度事業経過報告及び決算報告について事務局から説明

があり、伊藤監事から監査報告が行われ、質疑に入ったが、質疑なく原案のとおり承

認された。 

次に、平成 24 年度事業計画及び予算について事務局から説明があり、新しい税を

つくるためにはもう少し会員市町村を増やしたほうがよいというご意見があり、原案

のとおり承認された。 

次に、役員改正について事務局から説明があり、質疑なく原案のとおり承認された。 

 



 

 

次に、新税の創設を求める意見書について事務局から説明があり、質疑なく、原案

のとおり承認された。平成 25 年９月定例会において、採択されるよう全ての市区町

村議会に対して要請活動を行うこととした。 

次に、黒松内町議会副議長戸澤和幸様より大会宣言の朗読があり、満場一致で採択

された。 

休憩後、北海道大学大学院農学研究院教授柿澤宏昭様より「森をまもり、暮らしを

豊かに」と題して記念講演が行われた。 

次に、福島県南会津町議会議長芳賀沼順一様より次期定期総会開催地からのあいさ

つがあり、最後に今井副会長(高知県大豊町議会議員)よる閉会のあいさつの後、全日

程を終了した。 

・交流レセプション (北海道美瑛町「美瑛町町民センター」において 171人出席) 

 

11月 13 日 正副会長会議 （東京都「ホテルルポール麹町」において、正副会長８人、監 

事１人、事務局(随行含む）９人、促進連盟３人） 

協議題 

(１) 次期定期総会日程、会場等について 

(２) 平成 25年度の会費について 

(３) 衆参両院国会議員等への要望行動について 

(４) その他 

《会議概要》 

板垣会長あいさつの後、総務省自治税務局都道府県税課課長補佐横山繁氏から｢地

球温暖化対策税における地方財源を確保する仕組みについて｣の説明を受けた。 

その後、報告事項として、11 月までの事業・取り組み経過等や地球温暖化対策に

関する意見書の採択状況の報告の後に協議に入った。 

協議題(１)については、平成 25年度の定期総会は７月 11日(木)に福島県南会津町

「御蔵入交流館」を会場に行うとの説明があり了承された。 

協議題(２)については、現行どおりで了承された。 

協議題(３)について事務局から説明があり、促進連盟の正副会長の協力を得ながら

９班体制で直接要望することとした。 

協議題(４)のその他については、関係団体にも本連盟の要望内容を周知したほうが

良いこと等が話し合われた。  

 

Ⅱ 活動状況 

４月 20日 幹事会・会計監査 （新潟県村上市役所） 

・平成 23年度会計監査 

・平成 23年度事業報告及び決算並びに 24年度の事業計画及び予算 

 

５月 15日 全国森林環境税創設促進連盟理事会・特別総会 



 

 

（東京都「全国町村会館」において、正副会長、事務局長出席） 

７月 ３日 幹事会（新潟県村上市役所） 

第 19回定期総会実施の事前協議 

 

６月下旬～7 月上旬 各省の意見募集に対し、促進連盟・議員連盟の両連盟は、財務省、 

農林水産省、環境省、総務省の４省あてに「平成 25年度税制改正に関する意 

見」を要請 

 

７月 24日 地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の構築を求 

める意見書の採択について（全国の市区町村 1,742議会に依頼） 

 

８月 １日 森林・林業・林産業活性化推進議員連盟総会 

（東京都「衆議院第一議員会館」会長出席） 

 

８月 ３日 自民党農政推進協議会（東京都「自由民主党本部」会長、事務局次長出席） 

 

９月 ５日 森林・林業・林産業関係団体との意見交換会 

（東京都「自由民主党本部」今井副会長出席） 

   

10月 10 日 地球温暖化対策に関する意見書の採択状況を照会 

（全国の市区町村 1,267議会に依頼） 

 

10月 4日 幹事会（新潟県村上市役所） 

    ・正副会長会議開催について 

・促進連盟との衆参両院国会議員への合同要請活動について 

 

  10月 25 日 第 20 回定期総会事前会議 

（福島県南会津町「御蔵入交流館」会長、幹事長、事務局出席） 

       

11月 ９日 森林・林業・林産業活性化推進議員連盟総会 

（東京都「衆議院第一議員会館」会長、事務局長出席） 

 

11月 14 日 衆参両院国会議員に対する要望活動（東京都「衆参両院議員会館」） 

全衆参両院国会議員に「全国森林環境税の創設に関する意見」について促進 

連盟の協力を得て９班編成で直接要望を行った。 

 

11月 21 日 自民党農林部会（東京都「自由民主党本部」会長、事務局長出席） 

 



 

 

１月 15日 全国森林環境税創設促進連盟との合同正副会長会議 

（東京都「全国町村会館」正副会長、事務局出席） 

       自民党税制調査会委員、自民党政務３役ほか関係国会議員に税制改正につい 

て要望活動 

 

２月 ６日 「平成 25年度税制改正大綱」に伴うお礼と要請活動 

     （東京都「議員会館等」会長、今井副会長、下起副会長、幹事長、事務局長） 

 

２月 20日 「連盟だより」（第 15号）発行 

 

２月 22日 会員議会へ「連盟だより」及び「第 19回定期総会記録集」送付 

 

３月 ６日 正副会長・理事に対して自由民主党都道府県連に対する要請活動の実施依 

      頼 


